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○生徒会スローガン 

挑 戦 
～新たな一歩を踏み出そう～ 

私たち生徒会執行部がこのスローガンを掲げた理由は、今までの自分には無理だと思っていたこ

とも、最後まであきらめず積極的に挑戦し続けて、今までより少しでもレベルアップしてほしいと

いう思いからです。挑戦することによって、結果が悪くても良くてもそこから得た経験が必ず自分

を成長させてくれます。そして、サブタイトルである「新たな一歩を踏み出そう」とは、今までの自

分よりも一歩でも前進してほしいという思いで決めました。 

私たちは、この学校が生徒の皆さんにとって挑戦する場であり、人として成長できる場となるよ

うに最善をつくして頑張ります。 

色々なことに挑戦して、向島中学校生徒全員で向島中学校をよりよくしていきましょう。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○自己紹介 

 生徒会長  

 生徒一人一人が自主的に行動できる学校をつくっていきたいです。そのために、ノーチャイムデ

ーを行ったり、毎月生徒会通信を発行したりしていきたいと思っています。生徒会の先輩方の伝統

を引き継ぎとともに、新執行部７名の個性も最大限に生かし、様々なことに挑戦していきます。これ

から１年間ご協力よろしくお願いします。 



 生徒会副会長  

 僕は、みんなが自分から進んで図書室に行き、本を読んでもらえるようにしたいです。その為に、

まず、本に興味をもてるよう図書委員でポスターを作って、友達と図書室に来てもらえるように頑

張ります。みんなが本を好きになり読書量が増えるようがんばるので、１年間よろしくお願いしま

す。 

 

 生徒会副会長  

 生徒一人一人が主役となる学校にしていきたいと思います。私は、この一年が皆さんにとって充

実していて素晴らしいものになるように、先輩方が作られてきた伝統を引き継ぎながらも新しいこ

とにもどんどん挑戦していきたいと思います。キャプテン・部長会では、各部活のキャプテン・部長

と上手く連携をとって、部活動を通して、｢当たり前の事を当たり前にする｣など技術面より、｢心｣が

鍛えられるようにします。よろしくお願いします。 

 

 保健委員長  

  生徒一人一人が、心身ともに健康で楽しい学校生活が送れる尾道 NO,1 の学校にしていきたい

と思います。そのために、保健委員会で月間目標を立て、取組を進めていきたいと考えています。ま

た、その取組内容も生徒の皆さんに分かりやすく伝える工夫（大磯劇場など）をしていきたいと思い

ます。一年間、精一杯頑張ります。よろしくお願いします。 

  

 美化委員長  

 この度、美化委員長に就任した丸谷昇瑚です｡環境美化を推進するために、｢集中して取り組んだ

結果が無言になる｣という無言清掃を目指して、一生懸命頑張っていきたいと思います｡まだまだ未

熟ですが、精一杯頑張るので 1 年間よろしくお願いします｡ 

 

 生活委員長  

 生徒が当たり前のことを当たり前に出来る学校にしたいです。まずは、あいさつ運動を毎週定期

的に行い、レベル５の挨拶を意識出来るようにします。そして、いつでも、誰でも挨拶が出来るよう

にしていきたいです。 

 

学習委員長  

 生徒全員が授業に集中して取り組めるような学校にしたいです。その為に、学習委員会では、授業

や家庭学習をよりよくするための取組として、授業前に行う机上点検、放課後のドリル学習など、学

習に関する取組を行っていきたいと考えています。この取組を行うことで学力を延ばしていけるよ

うにしたいです。 

 


